

**Persönliche Erklärung des Fraktionsvorsitzenden Burkhard Moll zum Thema
„Arbeit im Umweltausschuss“ in der Stadtratssitzung am 06.05.2021**

Die letzten beiden Veranstaltungen im Umweltausschuss waren mehr als turbulent, weil verschiedene Mitglieder oder Vertreter von Mitgliedern unvorbereitet zur Versammlung kamen und sich aufregten, dass sie die Unterlagen für die Sitzung nicht haben. Nach Rücksprache mit der Verwaltung und im Hinblick auf den Geschäftsordnungsplan ist festzuhalten: Die Mitglieder des Ausschusses werden informiert und kriegen die Unterlagen, auch manchmal knapp, aber sie bekommen sie. Wenn Sie einen Vertreter schicken, müssen sie diese informieren, denn aus datenschutzrechtlichen Gründen kann die Verwaltung nicht alle Stadträte über alles immer und überall informieren. Es gibt einen Geschäftsplan, der beachtet werden sollte.

*Es gilt das gesprochene Wort.

